

Prix littéraires

En 1936, le gouverneur général, lord Tweedsmuir (le romancier John Buchan) a institué les Prix littéraires du gouverneur général. Chaque année, un comité de sélection lit des centaines d'ouvrages canadiens (400 en 1972) et prime les meilleures oeuvres dans diverses catégories. En 1972, on comptait parmi les lauréats:

Robertson Davies, Jean Hamelin, Gilles Hénault, Dennis Lee, Antonine Maillet, John Newlove, Mordecai Richler et Yves Roby.

Parmi les anciens lauréats, citons:

Margaret Atwood	Margaret Laurence
Pierre Berton	Irving Layton
Morley Callaghan	Stephen Leacock
Emily Carr	Jean LeMoyne
R. MacGregor Dawson	Hugh MacLennan
André Giroux	Marshall McLuhan
Anne Hébert	Farley Mowat
	E.J. Pratt